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7 октября на «горячем телефоне»
в редакции газеты «Знамя труда»

будет дежурить начальник управления
Пенсионного фонда

по Сланцевскому району Т.Н.ВЕСЕЛОВА.

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ! От всего сердца поздравляю вас с од-
ним из самых теплых и добрых праздников осени – Днем учи-
теля. Детские воспоминания возвращают к учителям, кото-
рые всегда стоят в одном ряду с родными и близкими людь-
ми. Вы, первые наставники, закладываете в сердца своих вос-
питанников зерна добра и чистоты. С вашей помощью каж-
дый день они открывают красоту окружающего мира, учатся
любить и беречь родную землю. Без преувеличения можно
сказать, что в наших школах сосредоточен огромный интел-
лектуальный потенциал. Во все времена российский учитель
был примером высокой образованности, интеллигентности
и настоящей культуры. Сегодня каждый из нас отдает дань
уважения нелегкому, благородному труду учителя, на плечах
которого лежит важнейшая задача – воспитание и образова-
ние подрастающего поколения. И от того, каким будет это по-
коление, зависит будущее России. Разрешите в этот празд-
ничный день поблагодарить вас за труд, пожелать вам боль-
шого личного счастья, крепкого здоровья, творческих успе-
хов, любви и уважения учеников.

Депутат Государственной Думы РФ Виталий ЮЖИЛИН

На картофельных полях сельхозпредп-
риятий района завершается уборка. Урожай-
ность картофеля составила в ЗАО «Родина»
125 ц/га, в ЗАО «Осьминское» - 131 ц/га. Про-
должается уборка овощей.

*   *   *
В последнюю пятницу сентября в методи-

ческом  кабинете ОРБ прошло заседание чле-
нов ЛИТО.

УВАЖАЕМЫЕ ПЕДАГОГИ!
Сердечно поздравляем вас с профессиональным празд-

ником – Днём учителя! В этот осенний день все мы – дети и
взрослые – с особой теплотой вспоминаем своих любимых
учителей. Терпеливо и мудро вели они нас непростым пу-
тём в страну знаний, стремились воспитать настоящими людь-
ми. Профессия учителя всегда была одной из самых уважае-
мых и почетных в обществе. Ваша преданность своему делу,
ваша любовь к детям, к счастью, не зависят от общественных
коллизий и экономических трудностей.

Благодарим вас, дорогие педагоги, за самоотверженный,
творческий труд. Желаем крепкого здоровья, счастья, бла-
гополучия. Пусть любовь ваших воспитанников, их уваже-
ние и благодарность будут всегда с вами!
Глава МО
«Сланцевский район»
Я.БОГДАНОВ

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!
От всего сердца поздравляю всех учителей Ленинг-

радской области с профессиональным праздником!
Трудно передать все слова признательности учите-

лям за труд, благодаря которому в регионе растет пре-
красное талантливое молодое поколение, воспитанное
вашими огромными стараниями. Вы умеете понять душу,
почувствовать сердечные позывы детей и подростков,
разделить с учениками дела и заботы, даете им не толь-
ко уроки по различным предметам, но и уроки жизни.
Лучшей оценкой вашего труда становятся победы ле-
нинградских школьников на престижных олимпиадах и
конкурсах, поступление выпускников в ведущие вузы.

Правительство Ленинградской области высоко це-
нит ваш нелегкий труд и продолжит делать все для со-
здания достойных условий жизни и работы учителей. С
октября на 20 процентов повышена заработная плата,
выплачиваются положенные надбавки и компенсации,
открываются новые школы и оборудуются классы. Но
мы понимаем, как многое еще надо выполнить, и не
останавливаемся на достигнутом. Уверен, что вместе
нам удастся достичь поставленных целей, и мы продол-
жим трудиться сообща на благо любимой Ленинградс-
кой области.

Спасибо вам за столь нужный обществу труд! При-
мите самые искренние пожелания доброго здоровья,
счастья, успехов и благополучия!

Губернатор
Ленинградской области  Валерий СЕРДЮКОВ

УВАЖАЕМЫЕ ПЕДАГОГИ!
Сердечно поздравляю вас с вашим профессиональ-

ным праздником. День учителя – это особый день, ведь
у каждого человека в жизни были заботливые настав-
ники. Желаю вам новых успехов в вашем благородном
труде, крепкого здоровья и всего самого лучшего.

 Депутат Законодательного собрания
 Ленинградской области Г.ФРАЙМАН.

Председатель собрания
представителей МО

«Сланцевский район» В.АНТОНОВ

 

 

В понедельник  у главы муниципального образования
В понедельник, 4 октября, состоя-

лось очередное аппаратное совеща-
ние администрации МО «Сланцевский
район», вел которое  первый замести-
тель главы муниципального образова-
ния А.Г.Парамоненко.

В качестве основного вопроса
была заслушана информация о ходе
подготовки производств МП «ЖКХ» к
отопительному сезону 2004-2005 гг., с
которой выступил и.о.директора МП
«ЖКХ» В.И.Маас. Он, в частности, ска-
зал, что по результатам анализа прохож-

дения отопительного сезона 2003-2004 гг.
по предприятию был издан приказ «О за-
дачах по подготовке объектов МП «ЖКХ»
и разработан план мероприятий для обес-
печения бесперебойной работы  в осен-
не-зимний период 2004-2005 гг. Распоря-
жением главы муниципального образова-
ния № 301-р от 25.05.04 г. утвержден пе-
речень первоочередных мероприятий по
подготовке предприятия к отопительно-
му сезону 2004-2005 гг. В соответствии с
перечнем из местного бюджета были вы-
делены и освоены средства в размере

3050 тыс.руб., из областного бюджета -
24350  тыс.руб., из средств предприятия
на подготовку к отопительному периоду
израсходовано 15,7 млн.руб.

На сегодняшний день из 21 котельной
к отопительному сезону подготовлены 19.
Ведутся работы по переводу котельных
дд.Старополье, Овсище на новый вид топ-
лива (на выполнение этих работ по ад-
ресной программе выделено 5,3
млн.руб.), которые должны завершиться
к 15 октября.

(Продолжение на стр.2)

    Стр.2.
«ЗЕМНОЙ ПОКЛОН ВАМ, ЛЮДИ ПОЖИЛЫЕ»
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МАЛОЛЕТНИЕ ПРЕСТУПНИКИ
Гражданка Н. сообщила, что в магазине

предпринимателя Б.В.Грязнова неизвестные украли с
прилавка чёрную сумку, где находились деньги и доку-
менты.

В совершении преступления подозреваются двое не-

«Земной поклон вам, люди пожилые»

На сцену поднимается
руководитель сектора по
социально-бытовой работе
управления социальной за-
щиты населения Е.И.Лабыз-
нова. Она зачитывает при-
ветствие губернатора обла-
сти В.П.Сердюкова, в нем -
слова признательности и
благодарности в адрес лю-
дей старшего поколения: их
самоотверженность, лю-
бовь к Родине позволили
победить фашизм, возро-
дить страну после войны, и
сейчас ветераны участвуют
в воспитании молодежи.

Пожилые люди услыша-
ли на вечере много добрых
слов, теплых поздравлений:
выступили заместитель
председателя собрания
представителей МО «Слан-
цевский район» В.М.Подо-

1 октября под таким названием в городском Доме
культуры прошел вечер, посвященный Международ-
ному дню пожилых людей. Зал был почти полон. По-
жилых людей встречали в фойе, приглашая отведать
горячего чая. Несколько минут ожидания, и ведущая
Алла Зиновьева открывает вечер, сердечно привет-
ствуя всех собравшихся в зале.

ляко, заместитель предсе-
дателя районного совета
ветеранов войны и труда
Н.А.Федоров. От имени ру-
ководства управления соци-
альной защиты населения
Е.И.Лабызнова не просто
поздравила ветеранов, но и
пригласила обращаться за
помощью в сложных жиз-
ненных ситуациях.

Подарком для всех со-
бравшихся стал концерт
коллективов художествен-
ной самодеятельности:
особенно тепло ветераны
принимали выступления
юных певцов и музыкантов.

В этот же день работни-
ки управления социальной
защиты населения побыва-
ли в областном доме-интер-
нате ветеранов войны и тру-
да. Е.И.Лабызнова и Е.Б.

Корныльева поздравили с
праздником проживающих
здесь пожилых людей, вру-
чив коллективный подарок
– чайный сервиз. Слова по-
здравлений и благодарнос-
ти были сказаны и в адрес
директора
дома-ин-
т е р н а т а
Л . Д . Т о -
карь: кол-
лектив под
ее руко-
водством
д е л а е т
все, чтобы
с о г р е т ь
ветеранов
заботой и
внимани-
ем. И вете-
раны до-
в о л ь н ы :
хо р о ше е
питание, уютные комнаты,
где есть все необходимое. А
по праздникам немало гос-
тей: в канун Дня пожилых
людей здесь побывали ан-
самбль «Свояси» из Ново-
сельского Дома народного
творчества, состоялась
встреча с членами местно-
го литобъединения. А 1 ок-
тября замечательный кон-
церт дал хор русской песни
городского Дома культуры
под руководством Г.М.Ни-
кандрова.

По традиции мероприя-
тия, посвященные Междуна-
родному дню пожилых лю-
дей, в нашем районе длят-
ся не один день. В центре
социального обслуживания
«Надежда» запланирован
вечер «На осенних посидел-
ках», где будет праздничный

обед.Материальную по-
мощь (по 400 рублей) полу-
чат 29 малообеспеченных
пенсионеров – за счет
средств Пенсионного фон-
да. Запланировано посеще-
ние на дому  80- и 90-летних

юбиляров с вручением праз-
дничных продуктовых набо-
ров. А долгожительнице из
Овсищенской волости А.К.
Барановой будет вручена
материальная помощь от
губернатора области – 750
рублей. В этой же волости
социальные работники со-
вместно с терапевтом посе-
тят одиноких пожилых лю-
дей, проживающих в отда-
ленных деревнях.

К заботе о старшем по-
колении решено привлечь и
подростков: ребята из соци-
ально-реабилитационного
центра для несовершенно-
летних «Мечта» вместе с
соцработниками придут к
одиноким пожилым людям,
чтобы помочь в заклеива-
нии окон в преддверии хо-
лодов.                 Т.КРЫЛОВА.

совершеннолетних – 12 и 13 лет.
«ОХОТА» НА ЗАГОТОВКИ

Гражданин Д. заявил в милицию о том, что неизвес-
тные проникли в сарай, расположенный в подвале его
дома, и похитили свеклу, капус-
ту, заготовки на зиму. 5 октября 2004 года

(Продолжение, начало на стр.1)
За межотопительный сезон заменено

4,8 км тепловых сетей, в том числе учас-
ток в 1 км в д.Гостицы. Сегодня в жилые
дома п.РТС и д.Гостицы подается горячая
вода. Собственными силами выполнена
замена ветхих участков водовода общей
протяженностью 248,5 п.м. Вычищены
ёмкости 2-х водонапорных башен, заме-
нено 3 глубинных насоса в артезианских
скважинах. Всё это далеко не полный пе-
речень выполненных работ. В.И.Маас от-
ветил на ряд вопросов участников сове-
щания. На вопрос же, когда будет начата
теплоподача в жилые дома, ответил А.Г.
Парамоненко: при существующей темпе-
ратуре планируется не ранее следующе-

го понедельника, т.е. 11 октября.
Затем были обсуждены другие

вопросы жизни города и района.
Начальник управления Пенсионно-

го фонда по Сланцевскому району
Т.Н.Веселова просила обратить внима-
ние на уточнение списков граждан, име-
ющих льготы, в связи с заменой льгот на
компенсации.

Заместитель председателя собра-
ния представителей В.М.Подоляко
проинформировал о совещании, которое
прошло в Законодательном собрании Ле-
нобласти с представителями местных
органов самоуправления по вопросам,
связанным с осуществлением реформы
ЖКХ в Ленобласти.

Заместитель главы муниципально-
го образования Т.А. Большакова, про-
информировав о том, что в нашем городе
работает ООО «Парадокс», которое раз-
рабатывает стратегический план разви-
тия муниципального образования, пред-
ложила руководителям предприятий, орга-
низаций и учреждений оказывать предста-
вителям «Парадокса» необходимое со-
действие, прежде всего  в получении зап-
рашиваемой ими информации.

Она также проинформировала о гра-
фике собеседований с руководителями
муниципальных предприятий, отделов и
служб по вопросам согласования заявок
на получение средств из местного бюд-
жета в 2005 году.

 

 

В понедельник  у главы муниципального образования

В городском Доме культуры

В  областном доме - интерна-
те  ветеранов  войны  и   труда.
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5 октября 2004 года

Александр Валерьевич
Завьялов – один из опытных
работников уголовного ро-
зыска. С 2003 года в самой
службе было создано спе-
циальное подразделение
из нескольких сотрудников,
работающих только по убий-
ствам. Он – старший оперу-
полномоченный «убойно-
го» отдела. Беседа нача-
лась с его неожиданного
пожелания в форме требо-
вания, тоже в стиле знаме-
нитого сериала: «Лично про
меня вряд ли что стоит спра-
шивать. Милицейская «био-
графия» у меня самая что
ни на есть обычная. В ми-
лиции начинал служить в
ППС, затем – участковым.
Лучше рассказать про наш
коллектив. Даже если чисто
раскрытием, мотивами за-
нимается убойный отдел,
над сбором информации
работают все».

За неполных девять ме-
сяцев в нашем городе про-
изошло 11 убийств и 28 фак-
тов нанесения тяжких теле-
сных повреждений, в ре-
зультате которых наступила
смерть потерпевших. Обсто-
ятельства их совершения
здесь знают наизусть. Из
них только два убийства ос-
таются нераскрытыми и
шесть фактов насильствен-
ной смерти. Убийство жен-
щины, совершенное в фев-
рале в пер.Почтовый, и убий-
ство мужчины, труп которо-
го с ножевыми ранениями
был обнаружен в садовом
домике.  Не исключено, что
подозреваемые будут выяв-
лены и задержаны. А.В.За-
вьялов, как и его сослужив-
цы, говорит об этом с такой
уверенностью, что не пове-
рить невозможно: «Опера-
тивная работа в том и зак-
лючается, что особо она не
видна, но результат прино-
сит. В декабре 2002 года
было совершено двойное
убийство пенсионеров Г.
Только через полгода пре-

«УБОЙНЫЙ ОТДЕЛ» - ПО-СЛАНЦЕВСКИ

 

Чтобы реально представить себе  ребят
из уголовного розыска, достаточно вспом-
нить знаменитый сериал «Менты». В кабинетах оперуполномоченных Сланцевс-
кого уголовного розыска не найдешь современной оргтехники и последних нови-
нок связи. Здесь нет в достаточном количестве, извините, даже стульев. Пригла-
шаемых усаживают на добытую где-то «трофейную» скамейку, либо принесен-
ный когда-то  из дома диван. Всё остальное схоже с «Ментами», но, конечно,
лишь с добавление «местного колорита». Оперуполномоченный А.В.Завьялов:
«В фильме, действительно, очень правдиво показана «ментовская» жизнь. Всё у
нас держится на энтузиазме и коллективизме. Без этого ни в розыске,  ни в мили-
ции невозможно». И, тем не менее, к энтузиазму стоит добавить ещё одно качество
всех сотрудников уголовного розыска – профес-
сионализм.Опыт и знания здесь нужны для того,
чтобы бороться с самым страшным злом – пре-
ступлениями против личности…

ступление раскрыли.
Были задержаны
двое несовершенно-
летних, ранее суди-
мых. И без общей це-
ленаправленной ра-
боты вряд ли что-
либо удалось бы сде-
лать».

Большой опыт ра-
боты А.В.Завьялова в
милиции и уголовном
розыске позволяет
проанализировать
ситуацию в нашем
районе: «К великому сожа-
лению, в последнее время
многие преступления совер-
шены подростками, моло-
дыми людьми с особой же-
стокостью. Если возникает
конфликт, то нередко он за-
вершается жестокой дра-
кой. Жертву не просто изби-
вают, а как будто специаль-
но добивают. Ещё одна ка-
тегория преступлений свя-
зана с так называемыми
«переселенцами» из С.-Пе-
тербурга. На почве личных
неприязненных отношений
после распития спиртного в
их среде происходят конф-
ликты. Результат – убийство.
Раньше такого не было. Но
бывают и абсолютно не-
предсказуемые мотивы со-
вершения преступлений. В
одной из коммунальных
квартир в Сланцах была за-
душена пожилая женщина.
Как выяснилось позже, это
сделали соседи. Зачем?
Вместе они неоднократно
распивали спиртные напит-
ки. В бытовом разговоре ус-
лышали о том, что якобы, бу-
дущая жертва в блокаду от
голода была вынуждена
съесть ребенка. За такой
грех жертву решили заду-
шить».

 А.В.Завьялов: «Для нас
найти преступника – преж-
де всего работа. Неважно, в
отношении кого совершено
тяжкое преступление – бом-
жа, либо другого граждани-
на. Мы живем в маленьком

городе, где почти все друг
друга знают. И если почув-
ствуешь, что где-то не дора-
ботал, стыдно будет смот-
реть людям в глаза. Я по-
мню, как нам позвонили со-
седи тех стариков, которых
убили подростки. Даже в
трубке чувствовалась боль
за происшедшее. С такой
надеждой они просили най-
ти преступников! Это даёт
дополнительный стимул
для работы».

В разговоре с А.В.Завья-
ловым то и дело возвраща-
емся к «Ментам». В филь-
ме явно высмеивается не-
совершенная милицейская
система.  А.В.Завьялов: «И
система в «Ментах» показа-
на весьма достоверно. Увы,
но от изменений, идущих
сверху, здесь, на месте,
мало что меняется. Пре-
ступник как был преступни-
ком, им и остаётся. Для нас
главное – раскрываемость
преступлений. Помню, ког-
да я только начинал рабо-
тать, бывший начальник
ОВД А.А.Серов говорил:
если нет раскрываемости,
втыкай штык в землю – ра-
бота не сделана… Бумаг
много приходится оформ-
лять, но мы к этому привык-
ли. В последнее время
больше радует другое. В уго-
ловный розыск приходят
молодые, грамотные ребя-
та. Специальное образова-
ние позволяет им каче-
ственно, со знанием всех

юридических тонкостей вы-
полнять свою работу. А это в
нашей службе немаловаж-
но».

Пока материал готовил-
ся к печати, сотрудники уго-
ловного розыска успешно
сработали по двум убий-
ствам. На ул.Свободы был
жестоко избит мужчина,
скончавшийся на месте
преступления. Нескольки-
ми днями позже в кварти-
ре на ул.Ленина задушили
пенсионера. Менее чем че-
рез сутки эти страшные
преступления были раскры-
ты.

На сегодняшний день в
уголовном розыске работа-
ют 17 человек. Несмотря на
«элитность» службы, сво-
бодными остаются 6 долж-
ностей. Темп жизни «опе-
ра» и весьма скромное жа-
лованье выдержит не каж-
дый. Телефонный звонок с
приказом прибыть на мес-
то происшествия может
раздасться в любую минуту.
Особое терпение и поддер-
жка нужны со стороны се-
мьи. А.В.Завьялов не дела-
ет секрета из того, что вре-
мени на семью и воспита-
ние сына катастрофически
не хватает. Но работу мой
собеседник менять не соби-
рается: «Хоть у нас и мно-
гое держится на энтузиаз-
ме, я получаю огромное
удовлетворение, когда уда-
ется хорошо сделать своё
дело. Очень дорожу спло-
ченностью и отношениями,
которые сложились в кол-
лективе». А вот сыну Дании-
лу, которому 14 лет, отец
желает другого: «Буду рад,
если он найдёт себя в нор-
мальной профессии – с нор-
мированным рабочим
днем, достойной зарплатой,
и где всё будет держаться
не только на энтузиазме».

Сегодня сотрудники уго-
ловного розыска отмечают
свой профессиональный
праздник. О чем мечтают в
этот день «опера»? Как тут
опять не вернуться к «Мен-
там»! Сланцевским «опе-
рам» нужен компьютер, хотя
бы один  на несколько че-
ловек. Хотелось бы взамен
списанной «пятерки»
иметь более приличный ав-
томобиль. А в качестве
средств связи хоть что-ни-
будь,  кроме личных мо-
бильников.          В.ГАЛКИНА
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А в ее собственном кабинете глав-
ное украшение – творческие работы
детей. Картины, написанные выпуск-
никами 7 класса, поражают мастер-
ством юных художников, их воображе-
нием и фантазией. Рядом другая выс-
тавка – работы, выполненные ребя-
тами на уроках черчения. Они разру-
шают мое представление об этом
предмете, как очень скучном, требу-
ющем лишь внимания и аккуратнос-
ти: то, что показыва-
ет Наталья Андреев-
на, требует таланта,
творчества, про-
странственного вооб-
ражения: часы, шка-
тулки, сейф, внутри
которого перстень. А
сделано это все из
обыкновенной белой
бумаги, называется
сухо – развертки по-
верхностей геомет-
рических тел, выгля-
дят же потрясающе!

«Нет ребенка, ко-
торого нельзя на-
учить рисовать, - счи-
тает Наталья Андре-
евна. – Способности
есть у каждого: их
надо увидеть и по-
мочь раскрыться.
Очень важна нагляд-
ность: приношу на
уроки репродукции картин, изделия
декоративно-прикладного творчества,
посуду, дымковские игрушки. Совре-
менная техника позволяет совершить
виртуальное путешествие по Эрмита-
жу. Очень важно для ребенка увидеть
и работы других детей: он быстрее по-
верит в собственные силы – раз полу-
чилось у других, получится и у него».

Урок изобразительного искусства
- это синтез искусств, где   присутству-
ют музыка и поэзия, театр и кино.
Каждый урок Натальи Андреевны –
это приобщение к миру красоты, это
работа ума и сердца, это совместный
поиск и творчество. Она старается по-
дойти на уроке к каждому: порой дос-
таточно двух-трех штрихов, сделанных
рукою педагога, чтобы работа «по-
шла», и все получилось.

Много ли способных, талантливых
учеников? «Да», - твердо отвечает
Наталья Андреевна. Яна Касьяненко,
Маша Ермакова, Настя Рогалевич,
Света Иванова, Лена Байдина, Аня
Щетинина, Ирина Рожко, Юля Аниси-
мова – это из числа нынешних учени-
ков. А сколько их было за 22 года ра-
боты в школе № 2! Многие успешно за-
кончили художественную школу, и для

«Нет ребенка, которого нельзя
научить рисовать»1 сентября классные доски во

многих кабинетах школы № 2 превра-
тились в яркие осенние картины. А создал их один человек – учительница
изобразительного искусства и черчения Наталья Андреевна Ларионова.
Она очень любит рисовать цветными мелками, и по просьбе коллег с удо-
вольствием помогала создавать особый, первосентябрьский настрой в
кабинетах.

некоторых увлечение стало профес-
сией: закончила дизайнерский фа-
культет кораблестроительного инсти-
тута Света Шутникова, сейчас на ди-
зайнерском факультете ЛГУ имени
Пушкина учится Андриан Федоров. А
главное – Наталья Андреевна помо-
гает своим ученикам увидеть и понять
красоту мира, стать духовно богаче.
Для многих она стала любимым учи-
телем, которого помнят всю жизнь.

И в судьбе Натальи Андреевны
был такой учитель – Анна Ивановна
Надежкина, ее первая учительница.
«Я росла и училась в Семипалатинс-
ке, - рассказывает Н.А.Ларионова. –
Для меня первая учительница была
эталоном человека и педагога: в ней
сочетались мягкость и строгость, что
мы называем мудростью. Сколько лет
прошло, а я помню ее слова: «Дети,
тьма наступает тогда, когда вокруг нет
ничего светлого». Надо стараться
жить так, чтобы светлое всегда было
рядом: в природе, в человеческих от-
ношениях. Для меня авторитет учите-
ля был непререкаем – это поддержи-
валось и в семье – к педагогам было
очень уважительное отношение. И у
меня не было сомнений в выборе про-
фессии: сев за школьную парту, я уже
знала, что после школы – художествен-
но-графический факультет Семипала-
тинского института. После его оконча-
ния год проработала в школе родного
города, а потом с мужем-педагогом
приехали в Сланцы.

 Со школой № 2 расставалась толь-
ко на год – работала в Санкт-Петер-
бурге, учителем. Какие впечатления?
«Я работала в обычной школе, ее ос-

нащение ничуть не лучше, чем в Слан-
цах, - говорит Наталья Андреевна. –
Пожалуй, у нас даже лучше матери-
ально-техническая база, больше обо-
рудования. И уровень преподавания,
считаю, у нас выше, чем  в таких шко-
лах в Петербурге: там большая теку-
честь кадров, порой учителя-предмет-
ники не раз за год поменяются. В на-
шем коллективе, на мой взгляд, на-
стоящие педагоги работают: Алла Пет-
ровна Павлова, Валентина Борисов-
на Комиссарова, Наталья Борисовна
Сильд. Хочу отметить, что професси-
оналы своего дела работают и в дру-
гих школах. Мои коллеги-учителя изоб-
разительной деятельности школ
№12 и №6  Людмила Борисовна Рач-
кова и Ольга Николаевна Холмеева
всегда готовы поделиться опытом,
творческими находками.  Это не дает
расслабляться, заставляет повышать
свой уровень.

Но, конечно, год в Петербурге
прошел не напрасно: я закончила ма-
стер-класс Ольги Леонидовны Атапи-
ной. Она преподает в школе с режис-
серско-театральным уклоном, ее за-
нятия очень интересны. Например,
на одном из них она показала, как
легко побудить детей к творчеству
через интригу. Пятиклассники снача-
ла рисовали Бабу-Ягу, как самую злую,
потом – современную, потом Бабу-
Ягу, вызывающую жалость. Каждый
ребенок искал свое воплощение об-
раза знаменитого сказочного героя:
работы получились очень интерес-
ные».

Наталья Андреевна сама посто-
янно в поиске, стремиться познать

что-то новое, чтобы потом открыть это
детям.

«Яркая, творческая, неординар-
ная натура, - так говорит о ней дирек-
тор школы № 2 З.Е.Крихун. – Нас свя-
зывает более двадцати лет совмест-
ной работы, во многих школьных твор-
ческих делах Наталья Андреевна –
заглавная фигура: и актер, и режис-
сер, и сочинитель стихов. С ней инте-
ресно общаться и взрослым, и детям,
и свои уроки она ведет так, что скуча-
ющих на них просто быть не может – в
каждом есть элемент творчества, ори-
гинальности».

Не случайно Наталья Андреевна
Ларионова была победителем перво-
го районного конкурса «Учитель года»,
не раз награждалась Почетными гра-
мотами, имеет высокую квалификаци-
онную категорию. В школе, помимо
уроков, она ведет занятия в изостудии,
а также преподает спецкурс «Этика и
психология семейной жизни». И все –
с полной самоотдачей, с желанием
дать детям разносторонние знания.
Знания, которые помогают сделать
жизнь ярче и светлее.

       Т.КРЫЛОВА
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Кажется, она сама
совсем недавно была
ученицей: спешила по
утрам в школу № 6, с не-
терпением ждала люби-
мого урока литературы.
«Этот предмет
вела Татьяна
В и к т о р о в н а
Дружинина: она
была и остается
для меня эта-
лоном настоя-
щего Учителя –
терпеливого ,
мудрого, талан-
тливого, - гово-
рит О.В.Филип-
пова. – Благо-
даря Татьяне
Викторовне я
увлеклась лите-
ратурой, реши-
ла стать педаго-
гом. И потом,
когда я училась
в Ленинградс-
ком государ-
ственном уни-
верситете име-
ни А.С.Пушкина,
я чувствовала
ее поддержку. Практику проходила в
родной школе, под руководством Та-
тьяны Викторовны: это помогало спра-
виться со всеми трудностями, с вол-
нением, с сомнениями – смогу ли я?
К каждому уроку готовилась очень
тщательно, старалась, чтобы он был
интересным для ребят».

И вот первые самостоятельные
шаги. Ольга Викторовна призналась,
что 1 сентября тоже очень волнова-
лась. Но ее тепло встретили коллеги,
ученики: эта поддержка помогает чув-
ствовать себя уверенно.

«Первый урок – классный час –
провела в 5б классе, - говорит Ольга
Викторовна. – Мы знакомились друг с
другом. Ребята внимательно слушали,
отвечали на вопросы. Чувствовала:
они меня приняли, и это очень раду-

 «На работу
иду с удовольствием»

Приятная особенность нынешнего года – в школы города при-
шли 5 молодых специалистов, четверо из них – бывшие выпус-
кники сланцевских школ. Среди них – учительница русского

языка и литературы школы № 1 Ольга Викторовна Филиппова.

ет. В первый школьный день мне по-
дарили столько цветов!».

Приятные первосентябрьские
впечатления ничем не омрачили и
последующие дни: десятиклассники
(у них Ольга Викторовна тоже ведет
уроки) встретили по-взрослому серь-
езно и дружелюбно. Порадовали сво-
ими первыми работами – по творче-
ству Гончарова: почти все справились
на «пятерки».

«Я с удовольствием иду на работу,
- призналась О.В.Филиппова. – Ничуть
не разочаровалась в своей профес-
сии, мне нравится работать с ребята-
ми, давать им новые знания. Жаль,
что  дети сейчас меньше читают: те-
левизор, компьютер оттеснили книги
на второй план. Стараюсь разбудить
у старшеклассников интерес к творче-

ству великих русских писателей. А это
можно сделать только через интерес-
ные, неординарные уроки: конечно, не
все и не всегда удается, но я очень

стараюсь оправдать
доверие и родите-
лей, и детей».

Какие же каче-
ства молодой педа-
гог считает самыми
важными для учите-
ля? Профессиона-

лизм, глубокое знание своего
предмета, терпение, доброта
и любовь к детям – так ответи-
ла на мой вопрос Ольга Викто-
ровна. И добавила – надо ува-
жать ребенка как личность:
будь то пятиклассник или де-
сятиклассник. Только тогда от-
ношения между учителем и
учениками станут доверитель-
ными, только тогда появится
взаимопонимание. Возможно,
достижению такого взаимопо-
нимания помогает и неболь-
шая возрастная разница меж-
ду учителем и старшими учени-
ками.

Когда поинтересовалась у
Ольги Викторовны планами на
будущее, услышала: «Хотела
бы продолжить учебу в аспи-
рантуре. И, конечно, стать хо-
рошим учителем».

Уверена, что так и будет –
ведь Ольга Викторовна любит

свою профессию, своих учеников.  У
нее есть надежная поддержка со сто-
роны коллег и родителей – не только
родителей учеников, но главное – сво-
их собственных.

«Я очень благодарна маме и папе
за постоянную готовность прийти на
помощь, - сказала О.В.Филиппова. –
Они не педагоги: папа – шахтер, мама
– медицинский работник, но они меня
хорошо понимают и поддерживают во
всем. Благодаря им я получила выс-
шее образование: какая бы ситуация
ни возникала, я знала – родители по-
могут. И начиная самостоятельную
работу, я чувствовала их поддержку».

… Звенит школьный звонок, зовет
на урок. Сколько их впереди у моло-
дого педагога! Пусть же каждый будет
удачным – для нее, для ее учеников.

 

*Среди выпускников сланцевских школ 2004 года
9 медалистов – двум вручены золотые медали, а се-
мерым – серебряные.

*В канун Дня учителя семь педагогов награждены
Почётными грамотами Министерства образования Рос-
сийской Федерации, один педагог – знаком «Почет-
ный работник общего образования».

*МДОУ «Сланцевский детский сад № 2» общераз-
вивающего вида и в нынешнем году стал победите-
лем областного конкурса воспитательных систем в но-
минации «дошкольные учреждения».

*МОУ «Сланцевская средняя общеобразователь-
ная школа № 3» заняла второе место в областном кон-
курсе воспитательных систем в номинации «общеоб-
разовательные школы», а также завоевала Диплом II
степени в областном конкурсе в рамках реализации

программы «Разговор о правильном питании» в но-
минации «детские творческие работы».

*Каждый второй выпускник 11 класса продолжа-
ет обучение в высших учебных заведениях.

*В районных предметных олимпиадах в минувшем
учебном году приняли участие 582 учащихся (в 2002-
2003 учебном году их было 540). Наиболее активно в
олимпиадах участвовали представители школ №№
6, 1, 3, 2. Эти школы и лидируют по результатам пред-
метных олимпиад.

*35 учащихся сланцевских школ участвовали в об-
ластных олимпиадах, 25 вошли в десятку сильнейших
на различных олимпиадах. Третьи призовые места наши
старшеклассники заняли на олимпиадах по обществоз-
нанию, экономике
и литературе.
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  В.БУДЬКО, краевед.

Река Плюсса

 
 

 Начало в № 68,70, 72, 74, 76.

Продолжение следует.

 В Лядах, волостном
центре, — две могилы вои-
нов, погибших в годы войны,
а также могила солдат и
партизан 1919 года. На
кладбище жальник XII-XVII
вв. В д. Матвеевка близ Ляд
находится часовня Пара-
скевы Пятницы XIX в. — Свя-
тая покровительствовала
торговле. К северу от Струй-
ско стоит д. Дворец со стан-
дартным жальником. Одна
из  экспедиций обнаружила
между тамошними болота-
ми вал, протяженностью 2
км. Эта фортификация не
вошла в областной кадастр
Псковщины. В Рудно за Ля-
дами три курганных группы.
В Межнике — очередной
культовый камень. Есть и
деревня — Обрядиха. В
Межнике же три могильни-
ка. Лосицы — центр волос-
ти. Здесь храм Митрофана
Воронежского. В 1772 г. он
строился как кладбищенс-
кая часовня, а в 1856 г. пе-
реосвящен в церковь. Дей-
ствующая на сей день цер-
ковь устроена попечитель-
ством помещика Ф. П. Тим-
лера.

В селе находится крес-
тьянский двор выдающейся
валунно-каменной кладки.
Само собой — жальники и
курганы. Лосицы располо-
жены на р. Дряжне, которая
ниже села впадает в Плюс-
су. Места известны литера-
турным музеем писательни-
цы М. В. Ямщиковой. Снача-
ла музей существовал на об-
щественных началах, а с
1981 г. приобрел государ-
ственный статус. Он распо-
ложен в усадьбе Лог, при
которой сохранился парк с
реликтами. С 1890 года
усадьбой владели Горинев-
ские.

 Первоустроителем мес-
та был поручик И. И. Зино-
вьев. М. Я. Ямщикова (лит.
псевдоним Ал. Алтаев) мно-
гие годы работала здесь
над своими книгами. После
ее смерти дело матери про-
должила дочь. Хозяйка
Лога, О. К. Гориневская, при
советской власти учитель-
ствовала, переписывалась
со сланцевчанами.

Транспортный налог – достаточно новая обя-
занность для налогоплательщиков. Раньше
платеж оплачивался вместе с прохождени-

ем техосмотра в ГИБДД. С 1 января 2003 года, с вве-
дением в действие соответствующей статьи Нало-
гового Кодекса, изменился и прежний порядок уп-
латы налога на транспортное средство. Функции на-
числения и взыскания платежей были переданы
налоговым органам. В прошлом году граждане впер-
вые получили требования из инспекции Министер-
ства налогов и сборов РФ по Сланцевскому району
с уведомлением о необходимости уплаты налога. В
прошлом году срок уплаты был установлен государ-
ством до 1 сентября. В этом году, согласно измене-
ниям, внесенным в областное законодательство,
срок платежа был сокращён. И до 21 июня все жите-
ли Ленинградской области должны были уплатить
налог за право пользования не только автомобиля-
ми, но и иными транспортными средствами – мото-
циклами, катерами, моторными лодками. О том, как
сланцевчане уплатили транспортный налог, расска-
зывает начальник отдела Единого социального на-
лога, местных и
прочих налогов с
физических лиц
инспекции Мини-
стерства налогов и
сборов по Слан-
цевскому району
Е.К.РУБЦОВА:

ВРЕМЯ
ЗАПЛАТИТЬ

НАЛОГИ- Главной слож-
ностью при начисле-
нии налога остаётся
несовершенная, нескор-
ректированная база дан-
ных, представленная в ин-
спекцию регистрационны-
ми органами ГИБДД. До
сих пор к нам продолжают
поступать данные о транс-
портных средствах, давно
проданных и снятых с ре-
гистрационного учета  бо-
лее 10 лет назад. Сообще-
ния о факте приобретения
транспортного средства
также поступают несвоев-
ременно, иногда – срок ра-
стягивается более  чем на
полгода. В таких случаях
мы рекомендуем автовла-
дельцам приносить непос-
редственно в инспекцию
документы на автотранс-
портное средство, чтобы
уплата налога была произ-
ведена своевременно, и не
накопилась большая сум-
ма.

Вместе с тем за про-
шедший год была проведе-
на большая работа по со-
вершенствованию базы
данных транспортных
средств. Были сняты с учё-
та более 2000 единиц
транспорта. Из них – 680
мотоциклов.

Наши инспекторы сами
разыскивали их владель-
цев, чтобы списать давно
не используемый транс-
порт. Также сняли с учета
большое количество пер-
вых моделей «Жигулей»,
«Запорожцев». Однако со-

вместная работа над ин-
формационной базой и
своевременным поступле-
нием данных требует про-
должения.

- Екатерина Кирил-
ловна, по-прежнему ли
приходится разбираться
с автовладельцами, ис-
пользующими транспор-
тные средства по дове-
ренностям?

- В соответствии с Фе-
деральным Законом, при-
нятым 24.07.02, который
ввел в действие главу 28
Налогового Кодекса, во
внимание принимаются
доверенности, выданные
только до принятия Зако-
на. Поэтому число автовла-
дельцев, владеющих
транспортными средства-
ми по доверенностям, зна-
чительно уменьшилось.

- Прошло более трех
месяцев со срока упла-
ты налога. Как сланцев-
чане рассчитались с го-
сударством?

- На сегодняшний день
в инспекции имеются све-
дения о 5040 физических
лицах, владеющих 6450
транспортными средства-
ми (автомобилями, лодка-
ми, сельскохозяйственной
техникой).

Начислено налога на
сумму  5 млн. 500 тыс.руб.
Недоимка составляет дос-
таточно большую сумму –
2 млн. 800 тыс.руб.

- Какие санкции пре-
дусмотрены за неупла-
ту налога?

- За несвоевременную
уплату налога, то есть пос-
ле 21 июня, начисляются
пени в размере 1/300 став-
ки рефинансирования
Центробанка за каждый
день просрочки. За 2003
год инспекция Министер-
ства налогов и сборов РФ
по Сланцевскому району
подала 180 исков в суд о
принудительном взыска-
нии налога, в том числе за
счет имущества должника.

Иски подаются для рас-
смотрения мировому су-
дье, и решения оформля-
ются в форме судебного
приказа. Ни одного отказа

в возмещении
долга в судеб-
ном порядке не
было. Еще раз
хотелось бы на-
помнить долж-
никам о необхо-
димости уплаты
налога добро-
вольно, до пода-
чи иска в суд.

- Екатери-
на Кирилловна, как про-
шёл сбор платежей за
пользование землёй и не-
движимостью?

- 15 сентября истёк пер-
вый срок уплаты налога на
землю и имущество. Как из-
вестно, сумма платежа
разделена на равные доли
на два срока. Окончатель-
ный срок уплаты – 15 но-
ября. На сегодняшний
день выверяются списки
недоимщиков. После свер-
ки данных и поступления
сведений из банка, куда
идут платежи, будет про-
должена работа по прину-
дительному взысканию
полной суммы долга в су-
дебном порядке.

В 2004 году наша служ-
ба перешла на новую сис-
тему компьютерного учёта
этих данных и контроля за
платежами.

Это сведения о тысячах
налогоплательщиков. По
техническим причинам
иногда информация об уп-
лате налога поступает к
нам позже, и не внесена в
базу данных, а налогопла-
тельщик получает требова-
ние на уплату налога.

Убедительно просим в
таких ситуациях с понима-
нием отнестись к техничес-
ким недоразумениям и по-
звонить в инспекцию, в наш
отдел по тел.2-16-42.

Подготовила
В.ГАЛКИНА
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Валентине
Владимировне
ЗАХАРОВОЙ
Поздравляем
с юбилеем!
Мы тебе всего,

всего хорошего
Пожелаем в этот

добрый день.
И хоть небо плачет

мелким
дождичком,

Пусть в душе твоей цветёт
сирень.

Будь всегда счастливой
и веселою,

Вопреки осенним
злым дождям,

Вечно молодой
и вечно новою,

Так желают все
твои коллеги

и друзья!
Коллектив магазина

«Гастроном»
ЧП Диденко Н.А.

4 октября 1932 года в на-
шей стране на правитель-
ственном уровне было впер-
вые утверждено положение о
местной противовоздушной
обороне. Этот день и отмеча-
ется с тех пор как профессио-
нальный праздник службы, от-
вечающей за безопасность на-
селения в любых чрезвычай-
ных ситуациях. О том, что
представляет сейчас система
гражданской обороны, предупреждения и ликвида-
ции чрезвычайных ситуаций, какие ожидаются изме-
нения, рассказывает начальник отдела ГО и ЧС ад-
министрации МО «Сланцевский район» Н.С.ФЕОФА-
НОВ:

4 октября –
День гражданской

обороны

-В последние годы орга-
низация работы службы ГО
и ЧС в стране находится в
постоянном развитии. В
1994 году Государственный
комитет по чрезвычайным
ситуациям был преобразо-
ван в Министерство (МЧС),
в состав которого в 2003
году была передана и про-
тивопожарная служба.

Перемены будут и на
местах. Так, в нашем райо-
не уже подготовлен проект
постановления главы, в ко-
тором районное звено ГО
и ЧС будет приведено в со-
ответствие с новыми зако-
нодательными актами.
Планируется, что в 2006
году после объединения с
противопожарной службой
будет организована Комис-
сия по чрезвычайным си-
туациям и обеспечению
пожарной безопасности,
которая и возглавит дан-
ное направление. Рабо-
чим органом Комиссии бу-
дет Управление по делам
гражданской обороны,
чрезвычайных ситуаций и
противопожарной безо-
пасности. До этого, как и
прежде, работу будет вес-
ти районная Комиссия по
чрезвычайным ситуациям
и наш отдел.

Районное звено граж-
данской обороны состав-
ляют аварийно-спасатель-
ные, медицинские и другие
формирования постоян-
ной готовности. В 2005 году
предстоит большая работа
по созданию муниципаль-
ных противопожарных
формирований. В соответ-
ствии с дополнениями и
изменениями, внесенны-
ми в Федеральный закон
«О пожарной безопаснос-
ти», предусматривается со-
здание противопожарных

подразделений в муници-
пальных образованиях
первого уровня.

Что же касается других
служб, то, например, меди-
цинская, служба автотран-
спорта на протяжении
ряда лет получали только
положительные отзывы – в
том числе от областного ру-
ководства. Большой вклад
вносят в работу такие спе-
циалисты, как начальник
штаба автотранспортной
службы Л.В.Камышева, за-
меститель главного врача
ЦРБ по ГО и ЧС Ю.А.Сирот-
кин и другие. Жаль, что пос-
ле передачи руководящих
функций предприятия в
Кингисепп несколько сда-
ла позиции служба опове-
щения и связи. Одно из
важных направлений на-
шей работы по предупреж-
дению террористических
актов в прошлом году при-
вело к созданию отдельной
антитеррористической ко-
миссии.

Пока в нашем районе
чрезвычайные ситуации
возникали в основном по
причине природных факто-
ров. Наверное, это не так
уж плохо. Но в ходе учебных
мероприятий, тренировок
все подразделения отра-
батывают свои действия в
самых разных ситуациях.
Кроме того, хотелось бы,
чтобы и граждане более
ответственно относились к
соблюдению установлен-
ных правил: следили, что-
бы дети не играли в опас-
ных местах, чтобы личные
автомашины, оставленные
во дворах, не перегоражи-
вали все проезды, чтобы
были закрыты чердаки и
подвалы и т.д. Это позволит
избежать многих сложнос-
тей.

Музыкальный работ-
ник детского сада № 7
О.В.Кузьмина ведет
фольклорный кружок.
Она приложила немало
усилий, чтобы подгото-
вить в дошкольном уч-
реждении интересный
фольклорный праздник.
Для ребят были сшиты
костюмы, на празднике
звучали русские народ-
ные песни, исполнялись
народные танцы. Рабо-
тала ярмарка-продажа. И
детям, и родителям праз-
дник понравился.

* * *
В детском саду № 11

работает четыре кружка,
в которых с удоволь-
ствием занимаются дети.
Два из них ведет инст-
руктор по физвоспита-
нию Т.В.Яруничева:
«Олимпийские надеж-
ды» - для мальчиков
старшей и подготови-
тельной групп, «Здоро-
вые ножки» - для детей,
имеющих плоскостопие.
Тренер ДЮСШ Л.П.Дор-
кина ведет занятия по
спортивной гимнастике
для девочек старшей и
подготовительной групп.
Ребята подготовитель-
ной группы посещают
кружок «Мы – друзья
природы», который ве-
дет воспитатель Е.Б.Де-
нисова.
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Куплю дом в Сланцевском или Гдовском
районах. Желательно недалеко от водоёма.

Т.8 (81375)33656 (Кингисепп).

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
Управление социальной защиты населения принимает до-

кументы на выплату компенсации за неиспользованное сана-
торно-курортное лечение за 2003-2004 годы от инвалидов вой-
ны, участников войны с группой инвалидности, от бывших не-
совершеннолетних узников фашизма с группой инвалиднос-
ти. Заявления принимаются с 1 октября до 20 декабря 2004
года. Обращаться нужно в приемные дни – вторник и пятница,
в кабинет № 2. При себе иметь: медицинскую справку для по-
лучения путевки (Ф-070-У), сберегательную книжку.

6-7 îêòÿáðÿ в ГДК Ìîñêîâñêàÿ àññîöèàöèÿ
ïðîèçâîäèòåëåé ïàëüòî проводит ярмарку

Ждем вас с 10.00 до 19.00, ул.Ленина, д.5.

Самые красивые модели
от классики до авангарда.

 ЖЕНСКИХ КУРТОК,
ПЛАЩЕЙ, ПАЛЬТО
И ПОЛУПАЛЬТО.

РАЗМЕРЫ 42-68

Ïîêóïêà, ïðîäàæà,
îáìåí, ðåìîíò

Ì Î Á È Ë Ü Í Û Õ
Ò Å Ë Å Ô Î Í Î Â .
Âåñü ñïåêòð àêñåññóàðîâ.
Ïîäêëþ÷åíèå, ïðèåì ïëàòåæåé.

 

Àäðåñ: óë. Ëåíèíà, ä. 22 è îòêðûòûé
ðûíîê - Ïàðòèçàíñêàÿ, 6à. Ò. 31-013.

Max-Telekom проводит БЕСПРОИГРЫШНУЮ ЛОТЕРЕЮ!
При покупке мобильного телефона

 

Куплю однокомнатную квартиру в Сланцах.
Тел. 31-797.

КУПИМ КРУВ-6
и их комплектующие.

Ò å ë .  8 - 9 0 3 - 9 4 5 - 2 0 - 5 5 ,
8 - 9 2 3 - 6 3 5 - 9 3 - 2 2 .

 

 

- модели нового сезона
- вся цветовая гамма
- для всех возрастов
- всех размеров

Широчайший выбор
любых меховых изделий

шубы шапки дубленки
Мы

всегда
рады вам!

ГОУ СПО «СЛАНЦЕВСКИЙ
ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ»

1. Открывает платные подготовительные
курсы для поступления в техникум в 2005 году
на базе 9 классов, начало занятий с
11.10.2004 г.

2. Организует курсы повышения квалифи-
кации:

- бухгалтеров
- пользователя ПЭВМ
- 1С: Бухгалтерия
3. Проводит дополнительное образование

по специальности
- делопроизводитель

Справки  по  телефонам  2-22-88, 2-14-72.

41-й отряд пожарной охраны выража-
ет искреннее соболезнование Шаклеину
Олегу Григорьевичу по поводу смерти его
матери.

Коллектив типографии выражает со-
болезнование Рудник Тамаре Алексан-
дровне в связи со смертью мужа.

Выражаем глубокое соболезнование
Рудник Тамаре Александровне, родным
и близким в связи со смертью мужа и
отца.

Районный совет
ветеранов войны и труда.


